

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan penelitian yang penulis lakukan tentang Corak Teologi Islam Dosen Ilmu Kalam dan Ilmu Tafsir pada Fakultas Ushuluddin dan Studi Agama UIN Imam Bonjol Padang, dapat penulis ambil beberapa kesimpulan sebagai berikut:

1. Corak teologi dosen Ilmu Kalam dan Ilmu Tafsir tentang konsep kedudukan akalsebahagian besar kepada corak teologi tradisional. Penulis katakan demikian, karena dalam persoalan yang bersifat umum dapat diketahui melalui akal, sedangkan persoalan yang bersifat rinci hanya dapat diketahui melalui wahyu.
2. Corak teologi dosen Ilmu Kalam dan Ilmu Tafsir tentang perbuatan manusia sebahagian besar kepada corak teologi tradisional. Penulis katakan demikian, karena dalam persoalan perbuatan manusia perlu bimbingan wahyu untuk mengetahuinya, tidak bisa dengan hanya menggunakan akal saja.
3. Corak teologi dosen Ilmu Kalam dan Ilmu Tafsir tentang konsep baik dan buruk, sebagian mengarah kepada corak teologi rasional dan sebagian juga mengarah kepada corak teologi tradisional. Penulis katakan demikian, karena konsep baik dan buruk dapat diketahui oleh akal dalam hal-hal yang bersifat umum, sedangkan dalam hal-hal yang bersifat rinci dapat diketahui melalui wahyu.

B. Saran

Berkaitan dengan masalah yang dibahas pada skripsi ini, maka penulis menyarankan kepada ;

- a. Diharapkan kepada pembaca khususnya kalangan mahasiswa, dengan adanya skripsi ini hendaknya dapat menambah wawasan berfikir dan menjadikan pemikiran dosen Ilmu Kalam dan dosen Ilmu Tafsir Fakultas Ushuluddin dan Studi Agama UIN Imam Bonjol Padang sebagai acuan dan solusi dalam memecahkan masalah yang berkaitan dengan persoalan beragama.
- b. Kepada mahasiswa Fakultas Ushuluddin dan Studi Agama, khususnya mahasiswa Aqidah dan Filsafat Islam agar dapat menggali dan mengungkapkan tokoh-tokoh pemikir Islam yang berpengaruh dalam perkembangan dunia Islam sebagai pedoman umat Islam yang akan datang.

Demikianlah yang dapat penulis sarankan semoga dapat memberikan manfaat kepada kita semua, dan kepada Allah lah penulis berserah diri, *Aamiin ya rabb al-Aalamiin*.



UIN IMAM BONJOL
PADANG